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      Аннотация

    
        
          Тема  выпускной  квалификационнойработы:  «Оценка  пожарного  риска офисного здания и разработка мер по улучшению его пожарной безопасности».Данная работа посвящена исследованию пожарного риска в офисном зда-нии с помощь программного обеспечения и разработки мер по улучшению его пожарной безопасности, если пожарный риск в ходе исследования будет превы-шать допустимых значений. Задачи, которые решались в ходе исследования:1.Анализосновных нормативных документов по оценки пожарного риска объектов защиты разных классов функциональной пожарнойопасности.2.Осуществление оценки пожарного риска офисного здания на основе дан-ных об объекте.3.Разработка мероприятий по повышению пожарной безопасности здания.Работа была проведена в программе«Fenix+», где было смоделировано офисное  здание.    Были проведены  расчеты  пожарного  риска,  показывающие наглядно, как будет происходить распространение опасных факторов пожара, а также показано, как люди будут эвакуироваться из здания.В результате была проанализирована документация для расчета пожарного риска и смоделировано здание, произведены расчеты. Смоделированы пути эва-куации людей из здания и проанализирована пожарная безопасность здания. На основании проведенных исследований были разработаны рекомендации по улуч-шению пожарной безопасности объекта защиты.
        

        
          The topic  of  graduation  qualification  work:  "The  assessment  of  fire  safety  in office buildings. Appropriate risk mitigation as well as current developments towards fire safety improvement".The purpose of this work is to determine the issues associated with fire safe in an office building. The use of the relevant software will allow for development of al-gorithms  which  show  if  the  risk of  fire  exceeds  the  permissible  values.  In  this  case, possible development measures will be provided using the appropriate academic liter-ature. In an attempt to answer these questions,the following steps were taken:1.The analysis of the main normative documents related to estimation of fire risk with different fire hazard classes.2. The assessment of fire risk in the office buildings based on relevant data.3. Analysis of available measures related to improvement of fire  safety stand-ards.The study was carried out using "Fenix+" software, which allowed to precisely simulate and visualize the office building. Based on the data, this study assessed the risk of the fire spread as well as possible evacuation scenarios.As a result of this research, the relevant documentation for the fire risk was crit-ically analyzed and data from building simulations were addressed. Evacuation routes were modelled and fire safety measures were produced.Further recommendations for improvement of the fire safety in the facility were provided.
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